

Creo, pero no puedo ser completamente objetivo, que debemos mucho a esta facultad y a los profesores que nos formaron, a los conocimientos que recibimos en estas aulas, a la forma de entender la vida, enfocar los problemas y buscar las soluciones. Todos los que hoy nos reunimos aquí tenemos que estar agradecidos por lo mucho recibido. Esta fue nuestra casa durante unos años inolvidables de nuestra juventud y sigue siendo el pequeño hilo que nos une a todos los que hemos pasado por ella, aunque hayan cambiado el edificio, las clases y muchos de los profesores.

**Aurelio Martínez Estévez** 

Presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia